



FREIE WÄHLER
Stadtrat

Anfrage: /2023 zur Sitzung des Mainzer Stadtrats am Mittwoch, 17 Mai 2023

Postzustellung in der Stadt Mainz

Obwohl heute viel Kommunikation und individuelle Post elektroisch über Handy, Tablet oder PC abgewickelt wird, gehört die Briefpost doch noch "dazu". Das heißt, es gibt immer noch Dokumente, die uns von Postboten überbracht im Briefkasten zugestellt werden (müssen).

Vorbei sind die Zeiten, in denen es zweimal am Tag Post gab, das leuchtet ein.

Aber private Post, sowie Gerichtsunterlagen, Wahlscheine, Urkunden, Bankunterlagen, ja sogar Kreditkarten – all' das kommt z.Z. noch täglich mit dem Postboten.

Umso befremdlicher ist es für die Bürger, wenn die Zustellung tage-, in Einzelfällen sogar wochenlang ausfällt.

In diesem Zusammenhang fragen die Freien Wähler die Verwaltung der Stadt Mainz:

1. Ist der Stadtverwaltung bekannt, dass es in bestimmten Zustellbezirken von Mainz Schwierigkeiten bei der Zustellung gibt?
2. Haben diese Zustellschwierigkeiten Auswirkungen auf die Verwaltung der Stadt? Hat die Verwaltung Informationen, ob alle Bürger – trotz verspäteter Zustellung - alle Termine einhalten können?
3. Was kann die Stadtverwaltung unternehmen, damit die tägliche Zustellung der Post in ganz Mainz wieder anstandslos funktioniert?

gez.: Erwin Stufler

FREIE WÄHLER